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 令和 2年度も残りわずか。。。令和２年度お世話になりました 

 臨時休校から始まった令和 2年度も残すところ約ひと月になりました。登校日を数えてみます

と 5 年生以下は 1４日、卒業生にいたっては 1０日になりました。世の中では春から始まる新生

活に向けての準備が始まっています。学校でも全職員、そして子どもたちと今年度の反省を行い

次年度に繋ぐ準備をしています。振り返ってみれば with コロナの学校生活で難しい場面も多々

ありましたが、素直な子どもたちと協力的な保護者の皆様のお陰でなんとか 1年間を乗り切るこ

とが出来ました。何より，困ったときにはみんなで知恵を出し合い乗り切る力が職員についたと

思います。また、ICT機器に触れる機会が増え来年度から導入される 1人 1台タブレットに対応

できる準備も整いました。コロナで不都合なこともありましたが、保護者の皆様のご理解・ご協

力で令和２年度を終えることができます。本当にありがとうございました。 

学校評価アンケート、お世話になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学校評価のアンケートにご協力ありがとうございました。学校が考えた目標達成率に大きく

届かなかった項目は，上記２点です。「お子さんは自分にあった目標を立て達成できるようにノ

ーメディアに取り組んでいますか」の項目では、約４割の保護者の方ができていないとこたえ

ています。児童は約８割ができたとこたえています。児童と保護者の数値に乖離が生じていま

す。この結果を踏まえ、目標設定の妥当性、実施期間の周知やノーメディアの時間をどのよう

に使ったのか、ノーメディアに取り組めなかった原因はどこにあるのかなどを考察する必要が

あると考えます。                          （裏面に続く） 

＊学校生活の様子が中名田小学校ホームページからご覧になれます。 

 

ご意見・ご感想をお聞かせください。       〈キリトリセン〉        

   保護者の声          年   組  保護者氏名  
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お子さんは自分に合った目標を立て達成できる

ようにノーメディアに取り組んでいますか。
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望ましいネット利用の仕方について家族で話

し合い，スマートルールを作った。



しかし、ノーメディアに取り組む中、国が進めるギガスクール構想のもと１人１台のタブレット

学習が導入されます。タブレットやコンピューターを使う機会が増える中、学校としては今まで

のノーメディアの取り組みを見直し、これからの時代に沿ったノーメディアの取り組みを進めて

いかなければならないと考えています。 

 もう一つの項目「望ましいネット利用の仕方について家族で話し合い、スマートルールを作っ

た」では約５割の達成率にとどまっています。このスマートルールについては保護者と児童が話

し合い１００％のご家庭で作成していただきましたが、目標に到達しなかった原

因として、質問項目がわかりづらい、または、質問項目と成果物が一致しないと

いうことが大きな原因だと考えます。この項目に限らず，保護者にとってわか

りづらい、そして応えにくい質問項目があるのではないかと推察されます。こ

れらを踏まえ次年度の学校評価に改善していきたいと思います。 

 生き生き学習発表会・・・児童の成長をみていただきました 

 ２月１４日の学習発表会では多くの皆様に観覧いただきありがとうございまし

た。今年度は、これからの時代に欠かすことができない「コミュニケーション能力」

を教育の柱に取り組んできました。その成果を生き生き学習発表会で見ていただき

ました。どの学年も準備段階からしっかり取り組みとても素晴らしかったと思いま

す。 

【ご参加いただいた方の感想】 

・今年はいつもとは違った形の生き生き学習発表会でした。とても新鮮でした。自分の考えをまとめるのは大変だった

でしょう。１，２年生でも人の意見を聞いて自分の意見を言えるのは大変素晴らしいことだと思いました。中名田小

学校だからできた発表会だったと思います。 

・討論会という形の学習発表会ははじめてでしたが、非常に良かったと感じました。 

・今年度の発表会は「討論会」という難しいことに挑戦され、子どもたちや先生方の意欲に感心しました。各学年の発

表を聞くと確実に力をつけていることを感じました。上の学年の発表が下の学年の目標となっていることもわかり今

後が楽しみです。 

・１，２年生ははっきりとした後ろまで届く声で発表できていました。テーマについてしっかり考えていて意見発表が

できていたと思います。 

・３，４年生はみんなで一生懸命どのように言えばいいのかを考えているところが良かったです。活発な意見交換会で

素晴らしかったです。 

・５，６年生の討論会は、緊張感も有り素晴らしい討論会だったと思います。資料で調べたり，雇用や人件費など難し

い内容を調べたりとさすが５，６年生だったと思いました。 

たくさんの感想をありがとうございました。児童にとっても職員にとっても大きな励みになりました。 

お知らせ・・・３月の予定 

 ３月１８日（木） 卒業式  ３月２５日（木） 離任式 

 

  

児童・保護者話し合いで作成

したスマートルール 


